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COMUNICATO N. 25 DEL 28 OTTOBRE 2014  
 
 
 
         
 

Si è svolto oggi, 28 ottobre 2014, il previsto incontro tra l’Amministrazione,  

rappresentata dal Capo Dipartimento Dott. Luigi Ferrara, e le OO.SS. con all’ordine del 

giorno il DM 75/2014 concernente il piano di riallocazione dei dipendenti delle RTS 

soppresse dal 1° febbraio 2015 e la discussione della bozza di DM sulle dotazioni organiche 

del MEF.  

 

Il Dott. Ferrara, in merito alla possibile riallocazione del personale delle 10  RTS 

coinvolte nel processo di chiusura, ha inizialmente informato le OO.SS. circa il possibile 

percorso che l’Amministrazione intende seguire in questa prima fase per l’allocazione del 

personale in mobilità: 

 

- Immediati incontri con il personale da parte di rappresentanti dell’Amministrazione 

presso le sedi interessate alla chiusura; 

- Predisposizione di un modello di domanda che gli interessati, con esclusione dei 

colleghi che seguiranno volontariamente le linee di attività presso le RTS accorpanti, 

dovranno compilare indicando con ordine prioritario l’Ufficio prescelto, entro il 10 

novembre 2014; 

- Le opzioni di scelta riguarderanno Commissioni Tributarie, Agenzia delle Entrate, 

Agenzia delle Dogane, altri uffici della RGS su tutto il territorio nazionale. 

 

Al termine di questa fase, entro il 20 novembre p.v., seguirà un nuovo incontro con le 

OO.SS per la verifica degli interventi in essere. 

 

Da una prima stima circa le disponibilità presso i suddetti uffici, risulterebbero circa 

50 posti presso le Agenzie delle Entrate, 30 posti presso quella delle Dogane e 10 posti 

presso le Commissioni Tributarie. Nessun vincolo, invece, per gli uffici della RGS. 

 

Per quanto riguarda gli organici, il Dott. Ferrara ha comunicato le misure che i 

Dipartimenti hanno adottato in sede di calibratura delle nuove piante organiche lasciando al 

Dott. Tanzi l’approfondimento concernente la struttura territoriale delle Ragionerie.  
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L’Unsa ha ricordato di essere già intervenuta in passato sul tema chiedendo che il 

taglio degli organici ricadesse con maggior peso sulle strutture centrali, attese le persistenti 

difficoltà delle strutture periferiche, dovute alla chiusura delle ex Dtef, ed ha richiesto una 

revisione dei dati in senso favorevole. 

 

Con riferimento alla chiusura delle sedi, l’Unsa si è dichiarata moderatamente 

soddisfatta circa la soluzione Agenzie Fiscali, ma ha invitato l’Amministrazione a valutare 

un sostanzioso allargamento della disponibilità presso le CC.TT.  

 

L’Unsa, nel merito, ha invitato l’Amministrazione a valutare la possibilità di 

effettuare un taglio di almeno 40 unità, da effettuarsi sulle vacanze in organico 

presenti nei Dipartimenti Centrali delle Finanze e della RGS, al fine di distribuirle 

nelle Commissioni Tributarie ubicate nelle stesse sedi oggetto di soppressione, 

facilitando così il transito dei colleghi interessati a rimanere in attività presso il Mef, 

nella stessa provincia. 

 

E’ stato richiesto, inoltre, all’Amministrazione la garanzia che le tutte le 

operazioni attinenti le linee lavorative, alla logistica ed al personale abbiano termine 

simultaneamente alla data del 31 gennaio 2015. 

 

A margine del proprio intervento, l’Unsa ha chiesto una urgente azione 

dell’Amministrazione affinché abbiano termine i crescenti disservizi relativi agli 

applicativi in uso ai nostri uffici. 

 

Il Dott. Ferrara, preso atto delle nostre richieste, ha confermato che le attuali attività 

delle sedi interessate resteranno immutate fino alla data fissata dal DM e, ritenendo 

importante la proposta relativa all’allargamento delle dotazioni organiche delle CC.TT. 

delle sedi interessate, si è riservato di farci conoscere nel prossimo incontro il grado di 

fattibilità del progetto avanzato dall’Unsa. 

 

Il Capo Dipartimento, infine, nell’accogliere la segnalazione relativa ai disservizi dei 

sistemi applicativi  ha comunicato che la questione è già all’attenzione degli uffici 

competenti, promettendo a breve tempo soluzioni definitive.  

    

 

 
 
 
        IL SEGRETARIO NAZIONALE 

         (Massimo Cassone) 

 


